

Herzlich Willkommen in Brachtal, liebe Neugeborene, wo seid ihr ☺?

Liebe Eltern eines neugeborenen Kindes in Brachtal.

An dieser Stelle gratulieren wir ganz herzlich zur Geburt und wünschen Ihnen und Ihrem Kind von Herzen alles Gute.

Gerne würden wir den kleinen Neuankömmling mit einem Begrüßungsgeschenk willkommen heißen. Es würde uns



daher sehr freuen, wenn

Sie uns die Geburt Ihres Kindes mitteilen,

vorzugsweise per E-Mail über das Vorzimmer unter

S.Kleinfelder@Gemeinde-Brachtal.de oder unserem

Info-Postfach Info@Gemeinde-Brachtal.de. Gerne können

Sie auch noch den Geburtstag Ihres Babys melden, welches im Laufe des ersten Halbjahres 2019 geboren wurde. Aus

datenschutzrechtlichen Gründen ist es uns als

Gemeindeverwaltung nicht möglich, eigeninitiativ auf Sie zuzukommen, um Ihr neugeborenes Kind zu begrüßen.

Nehmen Sie Kontakt mit uns auf – wir freuen uns sehr!

